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Anwesend: Corn, Nika, Matze, Cedric, Max, Janik, Felix, Heiko, Roberto, Tobi, Alex, Anja, AC

Protokoll: Alex Kempt

Beginn: 13.15 Uhr

Ende: 14.25 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 ESE
5 Gremienmitglieder 2013/14
6 FS-WE
7 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Nächste Sizung ist wichtig, da letzte nicht beschlussfähig war. Die Nächste Sitzung findet am 11.09.2013 um 14.30
Uhr in unserem Fakultätssaal statt.

zu TOP 3.2 Fakrat

Fachschaftsrat sollte einberufen werden, um Vorsitzenden für nächste Amtszeit zu wählen, da dieser Kraft Amtes
im StuPa sein wird. Vorsitzender(Rene) sollte vor dem 1.10 eine Fachschaftsratsitzung einberufen.

zu TOP 3.3 StuKo

zu TOP 4 ESE
• Aktueller Stand, To-do-Liste im Wiki

Grillantrag soll von Matze noch eingereicht werden.
Im Wiki eintragen was erledigt wurde und wenn etwas fehlt bitte den Punkt hinzufügen!

• Erweiterung ESE? Weitere Planung nach der Sitzung. Bis zum 20.09.2013 sollen Ergebnisse vorliegen
zwecks Planung und Eintragung in ife.

• Benötigte Verantwortliche:
Vortrag: Nika und Janik
Einkaufen: Janik und Cornn
Grillen: Alex kümmert sich um die Bestellung des Grills. Grill-Hauptverantwortlicher wird noch gesucht!
(Sollte kein Mentor sein)
Drucken :Max
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• Mentorenprogramm AC beginnt mit der Planung. Es werden 12 Mentoren gebraucht. AC wird die Einteilung
vornehmen.

zu TOP 5 Gremienmitglieder 2013/14
Wir sollten nächste Sitzung Mitglieder für Stuko, Prüfungsausschuss, Zulassungskommission (auch Infotech) fest-
legen, die dann in der ersten Vorlesungswoche im Fakrat gewählt werden. Bitte Gedanken machen, ob man für ein
Amt (nochmal) zur Verfügung stehen würde!
Bisherige Mitglieder:

• Stuko EI: Roberto,Nika,Tobi,Cedric (wollen weitermachen)

• Prüfungssausschuss EI: AC (will weitermachen)

• Zulassungskommission EI: Iulia (will nicht mehr)

• Prüfungssausschuss INFOTECH: Corn (will nicht mehr)

• Zulassungskommisson INFOTECH:Corn (will nicht mehr)

• Stuko INFOTECH: Corn (will nicht mehr)

zu TOP 6 FS-WE
Disskussion über Termin im Sommer oder Winter. Es muss ein zu Ersti-Klausuren passender Termin gefunden
werden.
Häuser werden vorreserviert und am Anfang des Semsters über Termin entschieden.

zu TOP 7 Termine
• Stupa 11.09.2013

• Emo 25.10.2013

• nächste Sitzung 07.10.2013
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